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▲街宣中、地域の方との対話

地域の居場所を守りたい

　杉並区に住んで17年。高円寺で結婚し、

子どもを一人産みました。非正規雇用と子

育ての両立は、思った以上に大変でした。

物価高騰の影響で、これまで以上にみなさ

んの暮らしも大変になっていると思います。

　前区政の時代に、子どもが通っていた保

育園が民営になり、利用していた児童館は廃

止、小学校も廃校になってしまいました。地

域の居場所が失われていくことで、人と人

との結びつきや育んできた歴史も失われてし

まうような寂しい思いをしてきました。

弱い立場にいる人たちのために

　今、子どもたちの居場所と同じように、区

内の高齢者の居場所も奪われつつあります。

人生を変えた杉並区長選

これから日本は超高齢化社会を迎えます。

誰もがやがては高齢者になり、家族だけで

はなく地域やコミュニティでの支えも必要

になってきます。

　子どもから高齢者まで、障害のある方、

性的マイノリティの方など、特に弱い立場

にいる人たちが安心して住み続けられる杉

並区へ。社会保障を充実させ、ごはんが食

べられない人をつくらない、働く人たちの

権利を守り、ひとり一人の生きる権利を尊

重する杉並区へ。

　私は、阿佐谷・高円寺というまちが大好

きです。このまちに暮らすみなさんの声が反

映される区政のために全力でがんばります。

K o i k e  M e g u m i

　高円寺に住んでからは、中野区立中央図書館でNPO職

員として働きました。育児休暇から仕事に戻ると、指定管

小池めぐみ
って

どんな人？

　保育園の発表会で浦島太郎を決

める時に「誰か男の子でやりたい人

～？」と言われ、先生に「なんで女

　杉四・杉八小学校を廃校にして小中一貫校を開校する際、

前区政からは納得のいく説明が十分にありませんでした。保

護者として「杉八小をなくしてほしくない！」という子ども

たちの声をもっと強く区に届ければよかった、と後悔が残り

ました。そしてコロナの感染拡大の中、公立学校でのオリン

ピック連携観戦を強行しようとし、子どもたちと教員の健康

を軽視する前区長に不信感が募りました。

住民が主人公の区政目指して

　そんな思いから、新しい区長を誕生させるため、2週間高

円寺駅と新高円寺駅にポスターを掲げて立ちました。

　『公共の再生』『対話から住民自治を始める』ことを掲げ

た岸本聡子さんが区長に当選したことは「声をあげ、行動す

ることは無駄じゃない！」と大きな希望を与えてくれました。

▲住民思いの区長に変えたい！
との思いで、杉並区長選の
ボランティアとして街頭に立つ

の子じゃダメなんですか？どっちが

上手いか見て決めて！」と言い、オ

ーディションで浦島太郎の役を勝ち

取りました。

　小池めぐみさんは、他の女性たちと一

緒にこの選挙戦の新しいリーダーでし

た。彼女が生きてきたそれぞれの場面で

蓄えた思いや行動する力を遺憾なく発揮

して区長選勝利へとつないだのです。だ

　2022年7月の参院選では、山添拓さん当選のためにチ

ラシ配りなどのお手伝いをしました。その後も、「国葬

反対！憲法守れ！」と声を上げ続ける日本共産党のみな

さんの姿に感激し、7月末に入党しました。

　入党してみたら、気軽に政治の話ができる、言いたい

ことが大きな声で言える。同じ気持ちを持つ人たちがこ

んなにたくさんいたんだ！と毎日元気をもらっています。

阿佐谷南　小関啓子

▲

入
党
し
た
日
、
山
添 

拓
氏
と

変わり始めた杉並区政

　岸本区長が誕生してか

ら、区議会の傍聴に何日も

通ってきました。区民の暮

らしに直結する要望をおこ

なう日本共産党区議団の姿

に感動しました。

　と同時に、事実でないこ

とや虚偽の質問で区長を攻

撃する他党議員もいて、こ

んな民主的でない議会は変

えなければいけないとの思い

　区民の声を第一に届ける日本共産党の要望が、次々に実現しはじめています！

7 人の
区議団へ！

前区政 新区政before after
情報隠し開示は黒塗り

区民の意見は無視

くらし・福祉に冷たい

学校給食費値上げ

補聴器助成も家賃助成も、実施拒否

高級専用車を乗り回す
移動自粛期間も軽井沢へ

開示徹底を通知する

道路計画も、施設再編も区民の意見を聞き検討

くらし・福祉に温かい

学校給食費値下げ

補聴器助成も家賃助成も、実施へ

専用車廃止、登庁は自転車

共産党の区議を！ 
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阿佐谷・高円寺地域に

保育園時代

高校時代

子育てしながら

　前回、多くのみなさんからご支援をいた

だきながら、私の力不足で、僅差で失った

阿佐谷、高円寺地域の日本共産党の議席。

今度は小池めぐみさんに託します！みなさ

んのご支援をよろしくお願いします！

も強く持ちました。

　物価高騰と収束しないコ

ロナ禍で、区民の生活はま

すますひっ迫しています。

暮らしといのちを守り、区

民の願いを実現するために

日本共産党区議団を６名か

ら７名へ増やし、岸本区政を

前進させる！私も全力でが

んばります！
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女の子だって主役に

自由な気風で育つ

非正規の痛みを知る
　宇都宮女子高校は、生徒の自主性を

尊重する、自由な気風がありました。

演劇部では演出した舞台で関東大会ま

から当然のように、次はこの区政を支え

発展させる場に立つのです。

　日本共産党区議団7人となって杉並の新

しい景色を見せてくれるはずです。私も全

力で応援します！　

理者制度導入が決まっていて、必死で受託に

挑みましたが大手企業に仕事を取られてしま

いました。将来に不安を抱かずに、働き続けら

れる環境を杉並区からつくっていきたいです。

で出場しました。文化祭で路上ライブが禁止

になったので、当日来場者からライブ開催を

求める署名を集めて校長先生に直訴しました。

前区議会議員・現党杉並地区委員長
上保まさたけ

ごあいさつ

共産党員になったよ！

　阿佐谷・高円寺には多くの地域課題があり

ます。共産党区議団がそれぞれの地域で住民

の声を丁寧に聞きとっているからこそ、具体

的で説得力のある提案をおこなうことができ

るのだと、議会傍聴で実感しました。

　私もこの地域の皆さまからの声を議会に届

け、より良い暮らしを実現するために力を尽

くします！ご支援よろしくお願いします！

真々田邦義
（元杉並区議会議員）

推薦人

原田あきら
（東京都議会議員）
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